

# AL MAESTRO SE LE DICE GRACIAS...

Hno. Hernán Cabrera Bacza  
Prof. de Literatura, Instituto San Fernando.

Las noticias obran en nosotros diversos efectos. Hay unas que nos dejan tristes, otras indiferentes, otras alegres o perplejos. La noticia limpia de subjectividades, es única, pero sus resonancias distintas.

Hace algunos días recibí una que me llenó de alegría: Don Roberto Guerrero fue designado miembro de número de la Real Academia Chilena de la Lengua.

En sesión presidida por Don Roque Esteban Scarpa se llevó a efecto la ceremonia de ingreso. Como indica el ritus circostancial, el discurso del nuevo miembro versó sobre "La Palabra Transcendente" y el de recepción correspondió al escritor Guillermo Blanco.

Desde esta tribuna hago mía la alegría de quien fuera mi exmio profesor de Gramática Sincrónica en sus cuatro niveles en la Pontificia Universidad Católica

de Santiago. Y lo digo con orgullo.

Poco puedo añadir al prestigio de un hombre dedicado por entero a la educación. Su condición de co-fundador del Depto. de Castellano de la Universidad Católica de Santiago, sus cargos brillantemente ejercidos, sus doctas obras y ahora su brillante nominación, y lo dice todo.

Hablar de Don Roberto, como le decíamos cariñosamente sus alumnos, es decir preocupación y actualización profesional constantes, honestidad en lo que enseña, exigencia irreconciliable, pero también amor y felicidad a su vocación.

Con humor tan propio, en entrevista concedida por allí, intentó definirse reto, diciendo una frase unánimina; Soy "feo, católico y sentimental".

Don Roberto: seguramente estas líneas no llegarán a su escritorio repleto de ocupaciones y notas importantes, pero deseo entregárselas mi testimonio agradecido desde

estas colchagüinas y sotanas tierras, tan serenas y calladas que me asusta....

De Ud. guardo el amor a la Gramática y a la exigencia constante. Con Ud. confíeme que el educar es vocación, que la fidelidad es cualidad básica en la enseñanza, que el educador debe combinar con sabiduría el rigor científico, la exigencia y el amor.

Reitero mi agradecimiento a Ud., a mi ex-profesor Don Roque Esteban Scarpa y a todos mis educadores de esa casa universitaria tan querida y añorada. Mientras tanto, guardo secretamente la ilusión ardiente de volver a beber algún día los vientos por oír de su boca la palabra que en Ud. cobra dimensiones trascendentes,

Finalmente, parafaseo unas palabras que de seguro lo emocionarán: Ud. ha puesto en los labios y el corazón de sus alumnos la Oración y el Verbo....

Por todo eso, gracias.

*La Región, San Fernando,  
30-VII-1983 (P-3).*

## Al maestro se le dice gracias ... [artículo]

**FECHA DE PUBLICACIÓN**

1983

**FORMATO**

Artículo

**DATOS DE PUBLICACIÓN**

Al maestro se le dice gracias ... [artículo]

**FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

**INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

**UBICACIÓN**

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)

Mapa